

Crédito Bancario se mantiene en terreno negativo, aunque vienen mejorando



ahuertach@yahoo.com

anco de México, gobernado por Victoria Rodríguez Ceja, publicó su informe de agregados monetarios y actividad financiera correspondientes al mes de febrero del 2022. En él. destaca el retroceso del 1.7% anual del crédito bancario, extendiendo por su racha a 18 meses consecutivos con registros anuales negativos. Sin embargo, representa una clara mejoría en el dinamismo de los préstamos, en parte por un contexto más favorable. En el segundo mes del año, solamente el crédito empresarial continuó en terreno negativo en -5.2% anual. El crédito al Consumo ganó impulso marcando un aumento del 2.0% anual, y el crédito a la vivienda que avanzó 3.1%.

En el informe, acentúa además que el **índice de morosidad** de la cartera se mantuvo en 2.9% del total. Al interior, tanto el de **consumo** (3.1%) como el de **vivienda** (3.1%) corrigieron a la baja marginalmente, mientras que el **empresarial** no reportó cambios en 2.8%.

Este dato es relevante en momentos donde se espera que los **precios al consumidor** se incrementen en marzo 0.94% a 7.4% anual, dato que, de concretarse, marcaría su mayor nivel anual desde principios de 2001, lo que mantendría presiones al alza en las tasas de interés domésticas. Llevará a **Banxico** a seguir acelerando la política monetaria restrictiva y al seguimiento de las acciones de la **FED** en materia de ritmo de aumento en las tasas de interés y a la necesidad urgente de reducir su hoja de balance (saber monto y magnitudes por mes).

Endías pasados, el subgobernador de **Banxico**, **Gerardo Esquivel**, considera que la inflación en el país está bajo control y se actúa para que este fenómeno afecte lo menos posible a las familias, principalmente a las de menores ingresos. Ojalá...

REVÉS PARA NEGOCIO 5G DE HUAWEI

Las tecnologías para infraestructura de telecomunicaciones de origen chino, específicamente de las marcas Huawei y ZTE, han sido prohibidas en el despliegue de 5G en países entre los que destacan Estados Unidos, Alemania, Canadá, Francia, Reino Unido, y Japón.

A esta lista pronto se sumaría **España**, que a través la nueva Ley de ciberseguridad para 5G, excluiría a **Huawei** y **ZTE** de su infraestructura para evitar vigilancia o filtraciones de información hacia el **gobierno chino**, que además, ha apoyado abiertamente la reciente invasión **rusa** a **Ucrania**.

NEZAHUALCÓYOTL BAJO LA LUPA

La Auditoría Superior de la Federación, de David Colmenares, el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México, a cargo de Miroslava Carrillo Martínez; la Función Pública, de Roberto Salcedo Aquino y otras autoridades federales, tienen bajo la lupa el municipio de Nezahualcóyotl.

¿La razón?, el concurso para la renta de 165 vehículos, 75 motocicletas y 10 cuatrimotos para el municipio por un monto de 9 millones de pesos mensuales hasta 2024. Una acción que algunas autoridades ven más que innecesaria.

Todo parece indicar que el contrato que comprometería por 4 años recursos del municipio, que gobierna Adolfo Cerqueda Rebollo, está destinado a la firma Cars & Cars o como segunda opción a Forza Arrendadora, la cual comparte representante legal con Jet Van, de Cuauhtémoc Velázquez, empresa que fue inhabilitada el año pasado por la Secretaría de la Función Pública, por diversas anomalías.

En el sector de arrendadoras de autos, señalan que la operación pudiera estar planeándose desde la **Dirección de Administración**.